



www.mg.co.id

Ramos Tak Kunjung Fit di PSG

PARIS (IM) - Sergio Ramos belum juga memperkuat Paris Saint-Germain (PSG), karena kondisinya tak kunjung fit. Dan kini muncul rumor sang pemain akan diputus kontrak oleh pihak klub. Namun agen Ramos, Rene Ramos, membantah rumor itu.

Bek tengah Spanyol itu semenjak menyepakati kontrak dua tahun dengan PSG pada musim panas, belum pernah merasakan atmosfer Liga Prancis. Ia terus-menerus bergulat dengan cedera betis yang sudah dideritanya sejak Juli silam.

Pemain yang bersama Spanyol menjuarai Piala Dunia 2010 dan dua Piala Eropa itu terakhir kali bermain saat masih memperkuat Real Madrid dalam kekalahan 0-2 dari Chelsea di semifinal Liga Champions Mei 2021, atau setengah tahun yang lalu.

Rumor yang beredar menyebut, petinggi PSG mulai gerah dengan kondisi Ramos. Mereka mempertimbangkan untuk memutus kontraknya lebih cepat, apalagi Ramos sudah berumur 34 tahun. Rumor ini juga menyebutkan bahwa Ramos akan pindah ke klub lain. Namun, Ramos sendiri menegaskan bahwa dia akan bermain di PSG.

juga saudara lelaki Ramos, Rene menegaskan tidak ada pemutusan kontrak terhadap sang pemain. "Sergio Ramos tidak berencana pensiun atau memutus kontraknya. Tidak ada keraguan tentang Sergio. Itu cuma masalah fisik, dia akan bermain ketika dia mampu," kata Rene dilansir Mirror.

Ramos juga disebut-sebut segera berlatih penuh lagi. Jeda internasional yang akan berlangsung sampai tengah pekan depan bisa menjadi kesempatan bagi Ramos untuk memulihkan kondisinya sebelum PSG menjamu Nantes di lanjutan Ligue 1 pada 20 November mendatang.

Ramos selama ini menjadi palang pintu kokoh di sektor pertahanan Madrid atau pun tim nasional Spanyol. Selama memperkuat Madrid, dia sering terlibat duel sengit dengan bintang Barcelona saat itu, Lionel Messi, bahkan sering kali Ramos melakukan permainan kasar terhadap Messi. Kini keduanya berada di PSG. Patut ditunggu momen keduanya bermain bersama. **vit**

SERGIO RAMOS
Pemain PSG

Sociedad Puncaki Klasemen LaLiga

PAMPLONA (IM) - Real Sociedad memuncaki klasemen sementara Liga Spanyol, setelah mengalahkan Osasuna 2-0 di jornada ke-13. Bermain di El Sadar, Senin (8/11) dini hari WIB, Sociedad kesulitan menemukan pertahanan tuan rumah sepanjang babak pertama.

Gol Sociedad baru tercipta di babak kedua, tepatnya di menit ke-72. Mendapat ruang tembak di kotak penalti, Mikel Merino melepaskan tembakan ke sudut kiri gawang. Bola membentur bek Osasuna David Garcia yang coba menghalau, membuat kiper Sergio Herrera mati langkah dan tak bisa menjangkau.

Gol kedua Sociedad hadir di menit ke-82, lewat tendangan penalti yang diberikan wasit setelah bek Osasuna, Garcia melanggar Adnan Januzaj di kotak terlarang. Januzaj sendiri yang menjadi eksekutor, dan arah tembakannya sukses mengecoh Herrera.

Kemenangan 2-0 ini membuat David Silva dan kolega memuncaki klasemen sementara LaLiga dengan

28 poin, unggul satu angka dari Real Madrid yang turun ke posisi dua. Hanya saja, skuad besutan Carlo Ancelotti itu masih menyimpan tabungan satu laga.

Posisi ketiga ditempati oleh Sevilla, yang menang 2-0 atas Real Betis dalam laga Derby Andalusia. Poin Sevilla sama dengan Madrid, namun kalah selisih gol. Sevilla juga punya sisa satu laga seperti halnya Madrid.

Atletico Madrid membuang keunggulan dua gol saat bertandang ke markas Valencia, dan harus puas berbagi angka 3-3. Antoine Griezmann dkk kini berada di urutan empat dengan 23 poin dari 12 laga. Sedangkan Barcelona yang juga ditahanimbang Celta Vigo 3-3 masih ada di posisi 9 dengan 17 poin dari 12 laga. **vit**

MIKEL MERINO
Pemain Real Sociedad

Kurt Zouma saat melesatkan gol dengan tandukan ke gawang Liverpool.

West Ham Beri Liverpool Kekalahan

Manajer West Ham United, David Moyes mengaku senang dengan hasil tersebut dan berharap terus meraih kemenangan demi masuk empat besar di akhir musim.

LONDON (IM) - West Ham United lagi jadi pembunuh tim besar Premier League musim ini. Korban terbarunya adalah Liverpool, saat ber laga di London Olympic Stadium, Minggu (7/11) malam WIB.

The Reds sebenarnya diunggulkan karena belum pernah kalah dalam 10 pertemuan terakhirnya, delapan menang dan dua imbang.

Namun dalam laga itu, West Ham mengejutkan ketika unggul cepat di menit keempat lewat bunuh diri Alisson Becker yang diganggu saat menghalau bola sepak pojok.

Trent Alexander-Arnold sempat menyamakan skor 1-1 di menit ke-43. Namun West Ham lantas menajuhkan skor jadi 3-1 lewat gol-gol Pablo Fornals dan Kurt Zouma. Liverpool baru bisa mengkas skor jadi 2-3 lewat Divock Origi di menit ke-82.

Sebelum Liverpool, ada

Manchester United dan Manchester City yang disingkirkan di ajang Piala Liga Inggris. Di Liga Inggris, ada Tottenham Hotspur juga yang dikalahkan dengan skor 0-1 dan Leicester City yang disikat 1-4.

Manajer West Ham, David Moyes mengaku senang dengan hasil tersebut dan berharap terus meraih kemenangan demi masuk empat besar di akhir musim.

"Kami semua terus berusaha dan ingin lebih baik lagi. Saya berharap dan yakin ini bukanlah performa terbaik kami dan saat ini saya mendapatkan para pemain yang punya karakter luar biasa. Kami bisa bersaing untuk posisi empat besar. Kami kehilangan kesempatan untuk bermain di Liga Champions (musim lalu) dengan selisih 2 poin. Jadi kenapa kami tak bisa finis di sana musim ini?" kata Moyes di Daily Mail.

Ia mengatakan, timnya ti-

dak takut dengan nama besar sejumlah tim dan siap bersaing secara positif. "Saya ingin kami menantang tim-tim yang ada di 4 besar. Saya tak peduli, siapa pun mereka, saya ingin kami memberikan tantangan," urai Moyes.

Lebih lanjut, Moyes mengisyaratkan taktiknya berjalan baik. "Liverpool tengah dalam performa bagus dan kami sangat bagus pada laga ini. Kami menunjukkan beberapa permainan hebat, tangguh dan mampu memanfaatkannya. Kami memutuskan memakai serangan balik dan mengandalkan set piece," ujarnya.

Pemain West Ham Michail Antonio mengaku, dia dan rekan-rekannya mengikuti arahan sang pelatih yakni memusatkan perhatian pada kiper Alisson Becker dan bek Virgil van Dijk.

"Ketika ada bola atas masuk ke area kotak penalti, terutama dari sepak pojok, dua pemain West Ham ditugasi membayangi gerakan Alisson. Rencananya adalah menajuhkan serangan balik dan memberinya tantangan dasar," kata Antonio, seperti dikutip Mirror.

Jurus kedua, ketika bola ada di kotak penalti Liverpool, pemain West Ham harus

menajuhkannya dari Van Dijk. "Kami lihat mereka kesulitan ketiga bola datang dan yang harus kami lakukan adalah menjauhkannya dari Virgil, hal itu berhasil kali ini," kata Antonio.

Sementara di pihak Liverpool, manajer Juergen Klopp hanya bisa mengeluhkan keputusan wasit yang dinilai merugikan timnya.

Gol pertama West Ham misalnya, dikeluhkan Klopp karena dianggap sebuah pelanggaran terhadap kiper, lengannya (Ogbonna) masuk ke lengan Alisson jadi bagaimana dia bisa menangkapnya? Itu tidak masuk akal," kata Klopp seperti dikutip dari BBC Sport.

Momen lain adalah saat Aaron Cresswell melakukan tekel kepada Jordan Henderson. Dari tayangan ulang kaki Cresswell memang terlalu tinggi hingga menerjang ke posisi dekat lutut.

"Aaron Cresswell melakukan aksi nekat kepada Jordan Henderson, bahkan ketika dia menyentuh bola sebelumnya, Anda harus mengendalikannya

tubuh Anda. Dua situasi yang berpengaruh, tetapi bukan West Ham yang bikin keputusan dan mereka memenangkan pertandingan. Orang akan mengatakan saya membuat alasan tapi saya santai saja. Anda membutuhkan keputusan normal dari wasit dan dia tidak melakukan itu," ujarnya.

Bek Liverpool Virgil van Dijk mengakui timnya terlalu terburu-buru dan bernafsu mendapatkan gol kedua. Itu membuat West Ham mendapatkan celah lebih besar.

"Sebuah pukulan yang telak, tapi kami harus bangkit. Ini pertandingan yang intens. Babak pertama tak ada yang salah, mereka bertahan dengan baik dan kami mencetak gol penyama yang sepiantasnya. Babak kedua kami agak terlalu buru-buru. Kami terlalu menginginkan skor 2-1. Mereka bertaruh pada serangan balik dan itu membuat laga terbuka. Terkadang Anda mesti lebih tenang dan sabar, serta menjaga bola lebih lama," kata Van Dijk dikutip BBC.

Dengan hasil ini, Liverpool turun ke posisi empat klasemen Liga Inggris dengan 22 poin. Mereka disalip West Ham United yang punya 23 poin. **vit**

Milan Tak Kecewa Ditahan Inter

MILAN (IM) - AC Milan bermain imbang 1-1 saat menjamu Inter Milan di San Siro, Senin (8/11) dinihari WIB pada lanjutan Liga Italia. Pelatih AC Milan, Stefano Pioli, tampaknya tak kecewa mendapatkan hasil imbang ini.

Inter sudah unggul di menit ke-11 melalui eksekusi penalti Hakan Calhanoglu. Tapi Keunggulan Inter hanya bertahan tujuh menit, setelah Stefan De Vrij membuat gol bunuh diri. Inter sebenarnya mendapatkan penalti lain di menit ke-25, tapi eksekusi Lautaro Martinez gagal.

Ini adalah hasil yang cukup baik untuk Milan jika merujuk hasil derby terakhir. Rossoneri kala itu dilumat 0-3 oleh Nerazzurri meski berstatus tuan rumah.

"Gelasnya setengah penuh. Kami bertujuan untuk menang, tetapi itu rumit, tim menunjukkan banyak semangat dan kami berjuang terlalu keras di babak pertama, tetapi kemudian meningkat setelah istirahat. Inter adalah tim yang kuat dan kami membuktikan

bahwa kami juga kuat. Itu adalah kinerja yang positif," kata Pioli kepada DAZN.

Milan sebenarnya banyak melepaskan percobaan ke gawang Inter di 10 menit terakhir. Zlatan Ibrahimovic dan kolega malah bisa saja menang andai tembakan Alexis Saelemaekers di menit ke-89 tak mengenai tiang dan bola rebound mampu dimanfaatkan dengan baik oleh Franck Kessie.

"Kami tetap bersyukur dengan hasil ini. Laga sendiri berjalan seimbang. Kami punya beberapa peluang bagus, termasuk tendangan saya yang menepi. Tetapi bergitulah sepakbola, tidak hanya bicara peluang, tetapi soal gol. Kami harus terus maju dan meningkatkan performa terbaik kami," ujar

Saelemaekers di situs klub.

Hasil ini membuat posisi kedua tim di klasemen Liga Italia tak berubah. Milan masih di posisi kedua dengan 32 poin dari 12 laga dan Inter di urutan ketiga dengan 25 poin.

Hasil laga lainnya adalah Cagliari 1-2 Atalanta, Venezia 3-2 AS Roma, Sampdoria 1-2 Bologna, Udinese 3-2 Sassuolo, Lazio 3-0 Salernitana dan Napoli 1-1 Hellas Verona. **vdp**

ALEXIS SAELEMAEKERS
Pemain AC Milan

Performa Arsenal Kian Menanjak

LONDON (IM) - Rentetan kemenangan Arsenal terus berlanjut. Meriam London kini mengalahkan Watford 1-0 dalam lanjutan Liga Inggris di Emirates Stadium, Minggu (7/11) malam WIB.

Arsenal sangat mendominasi di babak pertama, tak ada gol hingga turun minum setelah eksekusi penalti Pierre-Emerick Aubameyang ditepis.

Di babak kedua, tekanan Arsenal ke pertahanan Watford kian meningkat, hingga akhirnya gol tercipta di menit ke-56 lewat tembakan Emile Smith Rowe.

Arsenal sudah tak terkalahkan di delapan laga terakhir Liga Inggris usai kalah tiga kali beruntun di awal laga. Dari enam kemenangan yang didapat, dua kali tercipta dengan rentetan per tiga laga. Manajer Arsenal Mikel Arteta bisa tersenyum lebar melihat penampilan anak asuhnya. Kepercayaan diri pun meningkat dan bukan tak mungkin Arsenal bisa terus menanjak.

"Suasana tim lebih baik dan ini hebat rasanya bagi setiap manajer, untuk menang sebelum jeda internasional karena kami akan kehilangan 70 persen dari skuad. Mereka

akan gabung dengan timnas dan semoga saja ketika mereka kembali, kami bisa memperbaikinya dan terus melaju," ujar Arteta di situs resmi klub.

Arsenal kini melonjak ke posisi kelima klasemen dengan 20 poin, unggul tiga poin atas Manchester United. Arteta juga menorehkan kemenangan ke-54 dari 100 pertandingan di seluruh kompetisi, cuma kalah dari George Graham dengan 56 kemenangan. Emile Smith Rowe mengaku gembira dengan raihannya. "Sungguh momen yang menyenangkan bisa meraih kemenangan, walau laga berjalan sulit, karena tim lawan tampil bagus. Penampilan kami terus menanjak dari laga ke laga. Hal ini penting karena kami ingin menang itu," ujar **vdp**

Hal ini penting karena kami ingin menang itu," ujar **vdp**

"Suasana tim lebih baik dan ini hebat rasanya bagi setiap manajer, untuk menang sebelum jeda internasional karena kami akan kehilangan 70 persen dari skuad. Mereka

EMILE SMITH ROWE
Pemain Arsenal

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 770 E-mail: cpl@ciptapan.com